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Ich weiss gar nicht so genau, was  ich in diesen Jahresbericht schreiben soll! Denn in dieser 

Saison war alles anders als in anderen Jahren. 

Der Winterstart war sehr harzig, wenig Schnee, Skigebiete konnten nicht öffnen und bereits 

die ersten JO-Rennen mussten abgesagt werden. Der einzig sichere Ort für Wintersport war 

das Hoch-Ybrig. Leider zog sich der wenige Schnee durch den ganzen Winter.  

Der Skiclub Oberwil organisierte am Skilift Zwäcken die JO-Meisterschaft. Nach zwei Absagen 

wegen zu wenig Schnee, viel das dritte Datum dem Coronalockdown zum Opfer!   

Die Langlaufmeisterschaft, welche der Skiclub Einsiedeln organisiert hätte, konnte aus 

Schneemangel nicht durchgeführt werden.  

Trotz den schwierigen Bedingungen konnten doch viele Sportlerinnen und Sportler aus 

unserem Verbandsgebiet top Leistungen vollbringen. Besonders erwähnen möchte ich das 

Corinne Suter, 2 Kristallkugeln, und den ersten Podestplatz von Urs Kryenbühl. 

Der ganze Wintersport nahm Mitte März ein abruptes Ende! Der Coronavirus legte die Welt 

lahm. Alle Skigebiete mussten schliessen, alle Rennen wurden abgesagt und alle Anlässe 

abgesagt oder in den Herbst verschoben.  

Dieser Lockdown ist auch der Grund  warum die diesjährige Delegiertenversammlung 

schriftlich durchgeführt wird. 

Alle Verbandsgeschäfte wurden in 2 Sitzungen erledigt. Meinen Vorstandskollegen und 

Kollegin herzlichen Dank für die gute Zusammenarbeit. 

Auch möchte ich mich beim ZSV, ZSSV, Sportamt, SKS, Regionale Leistungszentren usw. 

herzlich für die gute Zusammenarbeit bedanken. 

In Zusammenarbeit mit dem Sportamt kann voraussichtlich im kommenden Jahr das Projekt 

„Schneesportförderung Kanton Schwyz“ realisiert werden.  

Ich wünsche allen gute Gesundheit und eine nächste tolle Wintersaison.  
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